
Das Licht im Glauben?

Woran glaubst du?

An die Erlösung, die dich vor der Hölle bewahrt?

An das Nirwana, welches dich aus dem ewigen Kreislauf nimmt?

Oder an die Medien, die dir Geld und Sex versprechen.

Der Glaube versetzt Berge, heute mehr denn je.

Denn unser Glaube richtet sich nicht mehr auf, Götzen und Gebete.

Wir glauben an Menschen, Meinungen und Behauptungen.

Wir Tauschen unsere Götzen gegen TV Sternchen.

Unser Götter gegen Politiker.

Und unsere Gebete gegen Slogans.

Wir glauben an die Kraft alles schaffen zu können.

Doch wir wollen nichts dafür tun.

Wir glauben an die Macht der Worte.

Doch wir wollen die Wahrheit dahinter nicht kennen.

Wir wollen nicht wissen, wir wollen glauben.

Der Glaube gibt uns halt.

Denn wir müssen ihn nicht hinterfragen.

Nicht über seine Folgen nachdenken.

Wir denken nicht über seine Schatten nach.

Wir glauben nur an sein Licht.

Das Licht der Flamme die er in uns schürt.

Wenn wir Licht sehen, erkennen wir nur das Gute.

Die dunklen Schatten scheinen verschwunden. 

Doch sie sind da, verstecken sich, warten.

Wir möchten glauben dass wir nur dem Licht zu folgen haben.

Sehen nur das Ende des Tunnels.

Und glauben nicht dass sich die Schatten unter uns winden.

Doch so ist das mit dem Glauben.

Wer blind glaubt, kann nicht sehen was sich abseits des Lichtes verbirgt.

Also sage mir,

woran glaubst du?
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